
Subject: Warum so schnell?
Posted by Amarok on Mon, 16 Oct 2006 17:17:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kann mir jemand erklären, wie der Haarausfall so plötzlich und rasant loslegen kann? 
Ich meine... Mein Pimo ist glaub ich spätestens seit ich 16 bin ausgewachsen und war schon
lange voll funktionstüchtig. DHT war also offenbar genug vorhanden, aber die Haarfollikel
hatten noch nix dagegen. Wieso kommen sie jetzt auf einmal mit 21 darauf, kein DHT mehr zu
vertragen? Ist das Gen irgendwie zeitgesteuert.. Pubertät vorbei => brauchst keine Haare mehr,
oder wie? Mir hats in 3 Monaten sicher die Hälfte der Haare vom Kopf geholt. Was hat sich in
meinem Körper verändert? Wieso geht der Haarausfall nicht schon früher los? Das DHT ist
doch nicht erst seit gestern da!

Auch oxidativer Stress kommt ja nicht von heute auf morgen. An meinem Umfeld, mentaler
Belastung und dem was ich zu mir nehme hat sich nichts geändert. Fakt ist aber, dass ein
Großteil meiner Haare in den letzten ca. 6 Monaten ins Telogen gegangen sein müssen und
jetzt ausfallen. Wieso? Ich kann mir so einen rasanten Verlauf wie ihn ja einige haben nicht
erklären. Als wäre irgendein Schalter in meinem Körper umgelegt worden... 

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by reinforcement on Mon, 16 Oct 2006 17:28:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

meinst du sichtbaren haarausfall also kahle stellen oder das das bad voll ist mit haaren!

Bei ersterem muss man ja sagen.....bis du an der stelle HA bemerst sind ja schon ca 20-30%
ausgefallen.....also kann das schon ein langsmer wechsel sein!

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by Amarok on Mon, 16 Oct 2006 17:37:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ging bei mir recht synchron. Ca. 1 Monat Bad voller Haare, bis ich die ersten lichten Stellen
bemerkt hab. Aber selbst wenn es nicht innerhalb von 3 Monaten, sondern 2 Jahren gewesen
wäre... wieso nicht früher? DHT ist doch schon viel länger vorhanden und auch sonst hat
sich nix verändert. 
Entweder hat erst jetzt jemand meinen Haaren gesagt, dass sie eigentlich gar kein DHT
vertragen, oder es muss auf einmal ein ganz extremer anderer Trigger aufgetaucht sein, von dem
ich aber nichts weiß. 

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by Unkreativer on Mon, 16 Oct 2006 17:41:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Gute Frage! Bei mir gings auch recht plötzlich los! Davor hatte ich immer supervolles Haar und
mit ca. 22 gings gleich mit recht fixen HA los!

Amarok schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 19:17Kann mir jemand erklären, wie der Haarausfall
so plötzlich und rasant loslegen kann? 
Ich meine... Mein Pimo ist glaub ich spätestens seit ich 16 bin ausgewachsen und war schon
lange voll funktionstüchtig. DHT war also offenbar genug vorhanden, aber die Haarfollikel
hatten noch nix dagegen. Wieso kommen sie jetzt auf einmal mit 21 darauf, kein DHT mehr zu
vertragen? Ist das Gen irgendwie zeitgesteuert.. Pubertät vorbei => brauchst keine Haare mehr,
oder wie? Mir hats in 3 Monaten sicher die Hälfte der Haare vom Kopf geholt. Was hat sich in
meinem Körper verändert? Wieso geht der Haarausfall nicht schon früher los? Das DHT ist
doch nicht erst seit gestern da!

Auch oxidativer Stress kommt ja nicht von heute auf morgen. An meinem Umfeld, mentaler
Belastung und dem was ich zu mir nehme hat sich nichts geändert. Fakt ist aber, dass ein
Großteil meiner Haare in den letzten ca. 6 Monaten ins Telogen gegangen sein müssen und
jetzt ausfallen. Wieso? Ich kann mir so einen rasanten Verlauf wie ihn ja einige haben nicht
erklären. Als wäre irgendein Schalter in meinem Körper umgelegt worden... 

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by loydd on Mon, 16 Oct 2006 18:06:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hatte gaaaaaanz leichte GHE bemerkt und dann griff ich zu Minox......ein Jahr ging der HA so
lala....dann plötzlich BOOOOOMMM!
Seit Feb. 2006 bis heute Okt. 2006 von NW 0,5 auf bestimmt 2 oder schlimmer.
Und kein Ende in Sicht.
ICh kann mir das auch nicht erklären, da HA ja eingentlich ein schleichender Vorgang sein soll.
Aber ich muss halt jetzt Ruhe bewahren und ghoffen dass FIN bei mir bald anschlägt....sind jetzt
fast 3 Monate.

Ein Mittel (ausser Minox) werde ich nicht unter einem Jahr beurteilen.

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by Lesko on Mon, 16 Oct 2006 18:08:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie läufts eigentlich bei dir momentan, jetzt mit Fin und so? Ich halte mich vergleichsmäßig
an dich was bei mir noch kommen wird, da du ungefähr mein Alter und auch praktisch meine
Frisur hast, wie ich.
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Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by loydd on Mon, 16 Oct 2006 18:10:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lesko schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 20:08Wie läufts eigentlich bei dir momentan, jetzt mit
Fin und so? Ich halte mich vergleichsmäßig an dich was bei mir noch kommen wird, da du
ungefähr mein Alter und auch praktisch meine Frisur hast, wie ich.
 

muss ich mich angesprochen fühlen?! 

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by Lesko on Mon, 16 Oct 2006 18:11:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

loydd schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 20:10Lesko schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 20:08Wie
läufts eigentlich bei dir momentan, jetzt mit Fin und so? Ich halte mich vergleichsmäßig an
dich was bei mir noch kommen wird, da du ungefähr mein Alter und auch praktisch meine Frisur
hast, wie ich.
 

muss ich mich angesprochen fühlen?! 

Nein, ich meine Amarok. Außer natürlich du bist knapp an der 20 vorbei und hast (noch) lange
Haare...

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by loydd on Mon, 16 Oct 2006 18:28:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja...fast.....aber vor 8 Monaten hatte ich auch  noch längere Haare gehabt 

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by Amarok on Mon, 16 Oct 2006 19:09:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja.. meine Bilder waren nicht allzu aussagekräftig und meine Digicam ist leider kaputt. GHE
habe ich eigentlich seit ich denken kann. Können durchaus auch angeboren sein. Die letzten 3
Monate sind sie aber ca 1-2 cm nach hinten gewandert. Machen aber noch keine Anstalten,
zusammenzuwachsen oder so. Mein Hauptproblem ist der Tonsurbereich ..sieht aus wie ne
Scheitelverlängerung bis zum Hinterkopf. Da ist mittlerweile ne ca. 1cm² kahle Stelle. Kann ich
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mit nem Zopf noch verdecken.. mal schaun wie lange noch. 

Zu Fin kann ich noch nicht viel sagen. Nehms jetzt erst seit 2 Wochen konstant. Hatte erst nen 3
Tage-Versuch bei dem ich die Panik gekriegt und abgebrochen hab. Diesmal habe ich keine
NWs. Weiß nicht, obs das erste mal irgendwas anderes war, oder an der jetzt geringeren Dosis
liegt. Die Kopfhautschmerzen scheinen weg zu sein. Haarausfall geht bis jetzt weiter, aber der
Zeitraum ist natürlich noch viel zu kurz, um ne Wirkung zu zeigen. 

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by reinforcement on Mon, 16 Oct 2006 19:14:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

richtig kahl oder nur dünn???
Bei mir ist der scheitel so 4 cm breit halt dünn!
Schätze so 10-20 optische Grafts!

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by Lesko on Mon, 16 Oct 2006 19:32:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Amarok schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 21:09Naja.. meine Bilder waren nicht allzu
aussagekräftig und meine Digicam ist leider kaputt. GHE habe ich eigentlich seit ich denken
kann. Können durchaus auch angeboren sein. Die letzten 3 Monate sind sie aber ca 1-2 cm
nach hinten gewandert. Machen aber noch keine Anstalten, zusammenzuwachsen oder so. Mein
Hauptproblem ist der Tonsurbereich ..sieht aus wie ne Scheitelverlängerung bis zum Hinterkopf.
Da ist mittlerweile ne ca. 1cm² kahle Stelle. Kann ich mit nem Zopf noch verdecken.. mal schaun
wie lange noch. 

Zu Fin kann ich noch nicht viel sagen. Nehms jetzt erst seit 2 Wochen konstant. Hatte erst nen 3
Tage-Versuch bei dem ich die Panik gekriegt und abgebrochen hab. Diesmal habe ich keine
NWs. Weiß nicht, obs das erste mal irgendwas anderes war, oder an der jetzt geringeren Dosis
liegt. Die Kopfhautschmerzen scheinen weg zu sein. Haarausfall geht bis jetzt weiter, aber der
Zeitraum ist natürlich noch viel zu kurz, um ne Wirkung zu zeigen. 

Hmm, ja GHEs habe ich schon vor ner Weile bemerkt, die sind jetzt wenn die Haare
zurückgekämmt sind und man von oben schaut deutlich tief in die Haarfront hineingefressen,
allerdings zeigt sich (noch) keine Tendenz zur einer geplanten Vereinigung in der Kopfmitte.
Das mit der Scheitelverlängerung beunruhigt mich jetzt aber, weil das habe ich neuerdings auch,
weiß nicht ob sie so breit ist, sieht aus als würde der Scheitel einfach bis zum Hinterkopf
weitergehen. Ist das echt schon Tonsur? Naja, der Scheitel ist generell breiter geworden, im
Ganzen meine ich, die Haare haben sich vorne, Mitte und an den Schläfen gelichtet und nach
dem Frisieren (wenn man das bei langen Haaren so nennen will;)) finde ich letztens immer so
sehr kleine, glasige, helle Häärchen im Kamm, was auch nicht sonderlich vielversprechend
aussieht....
Wobei ich nicht denke, dass mir über 100 Haare pro Tag ausfallen, aber gut das hat ja
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angeblich nur dann was zu sagen, wenn sie dann brav nachwachsen...
Wieviel zahlst du eigentlich für Fin pro Monat?
Ach, Dreck, ich wünschte ich hätte den Mumm endlich den Schmarrn runterzurasieren, weil
Fin werde ich mir wahrscheinlich eh net leisten können, soll ja monströs teuer sein.  

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by Amarok on Mon, 16 Oct 2006 19:40:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich weiß auch nicht, ob man das explizit Tonsur nennen kann, oder ob durch die allgemeine
Lichtung der Wirbel größer aussieht. Hab aber schon das Gefühl, dass es hinten kahler wird.

Ich nehm Proscar.. momentan gesechstelt, dürfte was um die 30 Ct. am Tag kosten, also echt
noch finanzierbar. Wenn du dir Generika im Ausland bestellst kommst du evtl. nochmal billiger
weg. 

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by Amarok on Mon, 16 Oct 2006 19:43:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hm.. also im Bad mit Rückspiegel sieht das kahl aus  
Hab grad wie gesagt keine Digicam. Fühlt sich aber auch kahl an.. weiß nicht, ob da vielleicht
noch ein Härchen ist. 
Hab hinten auch noch mein SE, das mitverantwortlich sein kann. 

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by Lesko on Mon, 16 Oct 2006 19:56:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Amarok schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 21:40Ich weiß auch nicht, ob man das explizit Tonsur
nennen kann, oder ob durch die allgemeine Lichtung der Wirbel größer aussieht. Hab aber
schon das Gefühl, dass es hinten kahler wird.

Ich nehm Proscar.. momentan gesechstelt, dürfte was um die 30 Ct. am Tag kosten, also echt
noch finanzierbar. Wenn du dir Generika im Ausland bestellst kommst du evtl. nochmal billiger
weg. 

Wo ist der Unterschied zwischen Proscar und Propecia?

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by Amarok on Mon, 16 Oct 2006 20:04:46 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Proscar ist ein Mittel gegen Prostatavergrößerung und enthält 5mg Finasterid. Bei dem Mittel
wurde beobachtet, dass den Leuten wieder ne Matte wächst. Deswegen haben sie die Dosis auf
1mg runtergeschraubt und verkaufen das jetzt als Haarwuchsmittel Propecia. Preislich kostet 1
Tablette Proscar ziemlich das gleiche wie Propecia nur hat man halt die 5fache Dosis. 
Fünfteln => 1/5tel des Preises von Propecia. 

Ein Hautarzt wird dir in der Regel nur Propecia verschreiben. Manche haben ein Einsehen und
verschreiben Proscar. Im Ausland kriegst du nachgemachte Tabletten (Generika) noch billiger. 
Z.b. von genhair.com ..Lies dich mal ein wenig durchs Forum. Gibt dazu genug Infos. 

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by reinforcement on Mon, 16 Oct 2006 20:53:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

"allerdings zeigt sich (noch) keine Tendenz zur einer geplanten Vereinigung in der Kopfmitte"

ahhhh.....pass da mal lieber auf! Ich hab auch immer gedacht das vereinigt sich bei mir
erst.....aber zack buff sind mir die haare im Scheitelbereich ausgefallen und bilden die Vorhut
einer Klobrille (zwar nur 2 Finger breit...aber das reicht ja schon für panik)

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by Lesko on Mon, 16 Oct 2006 21:14:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

reinforcement schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 22:53"allerdings zeigt sich (noch) keine Tendenz
zur einer geplanten Vereinigung in der Kopfmitte"

ahhhh.....pass da mal lieber auf! Ich hab auch immer gedacht das vereinigt sich bei mir
erst.....aber zack buff sind mir die haare im Scheitelbereich ausgefallen und bilden die Vorhut
einer Klobrille (zwar nur 2 Finger breit...aber das reicht ja schon für panik)

Wah, hör auf, nimm mir nicht alle Hoffnungen! 
Scheiß drauf, ich warte mal was die Hautärztin sagt, versuche Fin und wenn das nicht reicht,
dann halt Haare ab, was will man tun, 100 Mitteln will ich mein Leben lang auch nicht nehmen.
Ich hoffe aber immer noch auf Stirnglatze wie Papa und Opa, aber wer weiß, muss ja nicht alles
haargenau (  ) vererbt sein, irgendwo in der Linie muss ja ne Glatze mal anfangen...

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by Unkreativer on Mon, 16 Oct 2006 21:16:25 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Lesko schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 23:14reinforcement schrieb am Mon, 16 Oktober 2006
22:53"allerdings zeigt sich (noch) keine Tendenz zur einer geplanten Vereinigung in der
Kopfmitte"

ahhhh.....pass da mal lieber auf! Ich hab auch immer gedacht das vereinigt sich bei mir
erst.....aber zack buff sind mir die haare im Scheitelbereich ausgefallen und bilden die Vorhut
einer Klobrille (zwar nur 2 Finger breit...aber das reicht ja schon für panik)

Wah, hör auf, nimm mir nicht alle Hoffnungen! 
Scheiß drauf, ich warte mal was die Hautärztin sagt, versuche Fin und wenn das nicht reicht,
dann halt Haare ab, was will man tun, 100 Mitteln will ich mein Leben lang auch nicht nehmen.
Ich hoffe aber immer noch auf Stirnglatze wie Papa und Opa, aber wer weiß, muss ja nicht alles
haargenau (  ) vererbt sein, irgendwo in der Linie muss ja ne Glatze mal anfangen...
Genau so würde ich das auch machen. Fin könnte ne zeitlang helfen. Und wenns dann nach
ein paar Jahren wieder losgeht mit dem HA, biste bereit für ein topisches Quark! (so wie ich   )

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by reinforcement on Mon, 16 Oct 2006 21:19:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lesko schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 23:14reinforcement schrieb am Mon, 16 Oktober 2006
22:53"allerdings zeigt sich (noch) keine Tendenz zur einer geplanten Vereinigung in der
Kopfmitte"

ahhhh.....pass da mal lieber auf! Ich hab auch immer gedacht das vereinigt sich bei mir
erst.....aber zack buff sind mir die haare im Scheitelbereich ausgefallen und bilden die Vorhut
einer Klobrille (zwar nur 2 Finger breit...aber das reicht ja schon für panik)

Wah, hör auf, nimm mir nicht alle Hoffnungen! 
Scheiß drauf, ich warte mal was die Hautärztin sagt, versuche Fin und wenn das nicht reicht,
dann halt Haare ab, was will man tun, 100 Mitteln will ich mein Leben lang auch nicht nehmen.
Ich hoffe aber immer noch auf Stirnglatze wie Papa und Opa, aber wer weiß, muss ja nicht alles
haargenau (  ) vererbt sein, irgendwo in der Linie muss ja ne Glatze mal anfangen...

nö nö wollte keine panik machen!
Ich war auch zu blöde fin gleich zu nehmen sondern habs mit minox alleine versucht  

Subject: Re: Warum so schnell?
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Posted by Lesko on Mon, 16 Oct 2006 21:20:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unkreativer schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 23:16Lesko schrieb am Mon, 16 Oktober 2006
23:14reinforcement schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 22:53"allerdings zeigt sich (noch) keine
Tendenz zur einer geplanten Vereinigung in der Kopfmitte"

ahhhh.....pass da mal lieber auf! Ich hab auch immer gedacht das vereinigt sich bei mir
erst.....aber zack buff sind mir die haare im Scheitelbereich ausgefallen und bilden die Vorhut
einer Klobrille (zwar nur 2 Finger breit...aber das reicht ja schon für panik)

Wah, hör auf, nimm mir nicht alle Hoffnungen! 
Scheiß drauf, ich warte mal was die Hautärztin sagt, versuche Fin und wenn das nicht reicht,
dann halt Haare ab, was will man tun, 100 Mitteln will ich mein Leben lang auch nicht nehmen.
Ich hoffe aber immer noch auf Stirnglatze wie Papa und Opa, aber wer weiß, muss ja nicht alles
haargenau (  ) vererbt sein, irgendwo in der Linie muss ja ne Glatze mal anfangen...
Genau so würde ich das auch machen. Fin könnte ne zeitlang helfen. Und wenns dann nach
ein paar Jahren wieder losgeht mit dem HA, biste bereit für ein topisches Quark! (so wie ich   )

Was ist denn topischer Quark?

Paar Jahre reichen, nach dieser Erfahrung suche ich mir wieder schnell ne fixe Freundin, heirate
sie, zeuge massigst Kinder und danach können die Haare meinetwegen rieseln, muss mir halt
ne arge Katholikin suchen, dass sie sich nicht scheiden lässt...  

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by Lesko on Mon, 16 Oct 2006 21:22:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

reinforcement schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 23:19
nö nö wollte keine panik machen!
Ich war auch zu blöde fin gleich zu nehmen sondern habs mit minox alleine versucht  

Nachdem was ich hier so gelesen hab werde ich mit Minox erst gar nicht anfangen, durch so ein
wüstes Shedding will ich gar nicht durchgehen, grad da frisch gewaschen die Haare noch
halbwegs dicht aussehen...

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by Unkreativer on Mon, 16 Oct 2006 21:28:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lesko schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 23:20Unkreativer schrieb am Mon, 16 Oktober 2006
23:16Lesko schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 23:14reinforcement schrieb am Mon, 16 Oktober
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2006 22:53"allerdings zeigt sich (noch) keine Tendenz zur einer geplanten Vereinigung in der
Kopfmitte"

ahhhh.....pass da mal lieber auf! Ich hab auch immer gedacht das vereinigt sich bei mir
erst.....aber zack buff sind mir die haare im Scheitelbereich ausgefallen und bilden die Vorhut
einer Klobrille (zwar nur 2 Finger breit...aber das reicht ja schon für panik)

Wah, hör auf, nimm mir nicht alle Hoffnungen! 
Scheiß drauf, ich warte mal was die Hautärztin sagt, versuche Fin und wenn das nicht reicht,
dann halt Haare ab, was will man tun, 100 Mitteln will ich mein Leben lang auch nicht nehmen.
Ich hoffe aber immer noch auf Stirnglatze wie Papa und Opa, aber wer weiß, muss ja nicht alles
haargenau (  ) vererbt sein, irgendwo in der Linie muss ja ne Glatze mal anfangen...
Genau so würde ich das auch machen. Fin könnte ne zeitlang helfen. Und wenns dann nach
ein paar Jahren wieder losgeht mit dem HA, biste bereit für ein topisches Quark! (so wie ich   )

Was ist denn topischer Quark?

Paar Jahre reichen, nach dieser Erfahrung suche ich mir wieder schnell ne fixe Freundin, heirate
sie, zeuge massigst Kinder und danach können die Haare meinetwegen rieseln, muss mir halt
ne arge Katholikin suchen, dass sie sich nicht scheiden lässt...  
Hehe, aber die argen Katholikinnen sind doch die schlimmsten . Frag mal Foxi, der ist schon ewig
verheiratet und dem scheint es damit trotzdem nicht leichter zu gehen mit dem HA, also wer
weiss! Hätte ja auch nicht gedacht, dass ich mir nochmal 3 Sachen auf die Birne schmieren
würde. Aber so ists nunmal *seufz*. Aber manche haben auch 10 Jahre Ruhe mit Fin. Also ich
drück Dir die Daumen!   

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by loydd on Tue, 17 Oct 2006 05:41:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unkreativer schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 23:28Lesko schrieb am Mon, 16 Oktober 2006
23:20Unkreativer schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 23:16Lesko schrieb am Mon, 16 Oktober
2006 23:14reinforcement schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 22:53"allerdings zeigt sich (noch)
keine Tendenz zur einer geplanten Vereinigung in der Kopfmitte"

ahhhh.....pass da mal lieber auf! Ich hab auch immer gedacht das vereinigt sich bei mir
erst.....aber zack buff sind mir die haare im Scheitelbereich ausgefallen und bilden die Vorhut
einer Klobrille (zwar nur 2 Finger breit...aber das reicht ja schon für panik)

Wah, hör auf, nimm mir nicht alle Hoffnungen! 
Scheiß drauf, ich warte mal was die Hautärztin sagt, versuche Fin und wenn das nicht reicht,
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dann halt Haare ab, was will man tun, 100 Mitteln will ich mein Leben lang auch nicht nehmen.
Ich hoffe aber immer noch auf Stirnglatze wie Papa und Opa, aber wer weiß, muss ja nicht alles
haargenau (  ) vererbt sein, irgendwo in der Linie muss ja ne Glatze mal anfangen...
Genau so würde ich das auch machen. Fin könnte ne zeitlang helfen. Und wenns dann nach
ein paar Jahren wieder losgeht mit dem HA, biste bereit für ein topisches Quark! (so wie ich   )

Was ist denn topischer Quark?

Paar Jahre reichen, nach dieser Erfahrung suche ich mir wieder schnell ne fixe Freundin, heirate
sie, zeuge massigst Kinder und danach können die Haare meinetwegen rieseln, muss mir halt
ne arge Katholikin suchen, dass sie sich nicht scheiden lässt...  
Hehe, aber die argen Katholikinnen sind doch die schlimmsten . Frag mal Foxi, der ist schon ewig
verheiratet und dem scheint es damit trotzdem nicht leichter zu gehen mit dem HA, also wer
weiss! Hätte ja auch nicht gedacht, dass ich mir nochmal 3 Sachen auf die Birne schmieren
würde. Aber so ists nunmal *seufz*. Aber manche haben auch 10 Jahre Ruhe mit Fin. Also ich
drück Dir die Daumen!   

Boah....wär das wahnsinn man!!!   

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by loydd on Tue, 17 Oct 2006 05:43:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

reinforcement schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 23:19Lesko schrieb am Mon, 16 Oktober 2006
23:14reinforcement schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 22:53"allerdings zeigt sich (noch) keine
Tendenz zur einer geplanten Vereinigung in der Kopfmitte"

ahhhh.....pass da mal lieber auf! Ich hab auch immer gedacht das vereinigt sich bei mir
erst.....aber zack buff sind mir die haare im Scheitelbereich ausgefallen und bilden die Vorhut
einer Klobrille (zwar nur 2 Finger breit...aber das reicht ja schon für panik)

Wah, hör auf, nimm mir nicht alle Hoffnungen! 
Scheiß drauf, ich warte mal was die Hautärztin sagt, versuche Fin und wenn das nicht reicht,
dann halt Haare ab, was will man tun, 100 Mitteln will ich mein Leben lang auch nicht nehmen.
Ich hoffe aber immer noch auf Stirnglatze wie Papa und Opa, aber wer weiß, muss ja nicht alles
haargenau (  ) vererbt sein, irgendwo in der Linie muss ja ne Glatze mal anfangen...

nö nö wollte keine panik machen!
Ich war auch zu blöde fin gleich zu nehmen sondern habs mit minox alleine versucht  

Page 10 of 12 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=869
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=4621&goto=45382#msg_45382
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=45382
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Wem sagst du das reinforcement!!!!

Ich sags ja schon seit langem! BITTE POSTET ÜBER DAS MINOX FORUM DEN ANHANG:
VORSICHT::::DURCH MINOX ALLEINE IST LANGFRISTIG KEIN STOP DES HA
GEWÄHRLEISTET!!!!!

Das würde einigen Haare das Leben  retten!

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by kaya on Tue, 17 Oct 2006 08:17:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

loydd schrieb am Die, 17 Oktober 2006 07:43reinforcement schrieb am Mon, 16 Oktober 2006
23:19Lesko schrieb am Mon, 16 Oktober 2006 23:14reinforcement schrieb am Mon, 16 Oktober
2006 22:53"allerdings zeigt sich (noch) keine Tendenz zur einer geplanten Vereinigung in der
Kopfmitte"

ahhhh.....pass da mal lieber auf! Ich hab auch immer gedacht das vereinigt sich bei mir
erst.....aber zack buff sind mir die haare im Scheitelbereich ausgefallen und bilden die Vorhut
einer Klobrille (zwar nur 2 Finger breit...aber das reicht ja schon für panik)

Wah, hör auf, nimm mir nicht alle Hoffnungen! 
Scheiß drauf, ich warte mal was die Hautärztin sagt, versuche Fin und wenn das nicht reicht,
dann halt Haare ab, was will man tun, 100 Mitteln will ich mein Leben lang auch nicht nehmen.
Ich hoffe aber immer noch auf Stirnglatze wie Papa und Opa, aber wer weiß, muss ja nicht alles
haargenau (  ) vererbt sein, irgendwo in der Linie muss ja ne Glatze mal anfangen...

nö nö wollte keine panik machen!
Ich war auch zu blöde fin gleich zu nehmen sondern habs mit minox alleine versucht  

Wem sagst du das reinforcement!!!!

Ich sags ja schon seit langem! BITTE POSTET ÜBER DAS MINOX FORUM DEN ANHANG:
VORSICHT::::DURCH MINOX ALLEINE IST LANGFRISTIG KEIN STOP DES HA
GEWÄHRLEISTET!!!!!

Das würde einigen Haare das Leben  retten!

auch minox alleine ist bei den meisten besser als gar nichts.
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Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by nepomuk on Tue, 17 Oct 2006 08:27:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Warum schreibt niemand was zur Ausgangsfrage? Wer "sagt" den Haarwurzeln plötzlich, daß
sie kein DHT mehr vertragen? Ich finde ja die DHT-Theorie sowieso nicht so stimmig, die
Mineralientheorie dagegen würde das erklären. Warum gibt es auf dem Kopf Haarbereiche,
die gegen DHT empfindlich sind, andere nicht, die Körperhaare dagegen zeigen genau die
umgekehrte Reaktion und wachsen vermehrt? Alles nicht so ganz schlüssig finde ich.

Subject: Re: Warum so schnell?
Posted by Royo on Tue, 17 Oct 2006 15:41:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alos zu Kranken schnellen ruck artigen.... aus breitung des HA kann ich nur sagen wies bei mir
wahr

ende 18..... Schlag art innerhalb von 1 Monat von NW 0 auf NW 1

STOPP ... 2 jahre....

dann mit mitte 20 *booom* lichtung inenr hlab von 2 Monaten....
..... wollen mal seh  wie es weiter geht
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